

鉾田市立鉾田小学校 学校だより NO17 (NO51) 平成24年9月28日

児童主体の鉾田小秋季運動会 盛大に!

- 復興なった鉾小運動場で2年ぶり -

9月15日(土)に,「鉾田小秋季 大運動会」が開催されました。

吹く風もすがすがしい秋空の下, 復興なった鉾田小運動場で,2年ぶ りに盛大に行われました。

運動会当日まで,9日間の練習でしたが,児童達の演技は,練習の成果を十分に感じさせてくれるものでした。

" You can shine ~ 勝利へ導け!" のスローガンの下,紅組,白組の熱 戦が繰り広げられました。

運動会での紅白対抗綱引き(3,4学年)の熱戦の様子。 (於:鉾田小運動場 H24.9.15)

高学年,特に,6学年児童は2学

期に入ると,「運動会を成功させるために,鉾田小最高学年,リーダーとして頑張ろう!」という雰囲気に満ちていました。運動会当日は,種目に参加するだけでなく,各係の役割を主体的に,責任をもって果たしていました。

このように,一つの行事にかかわり,役割を果たす体験を積み重ねながら,友達との協力,思いやり,そして信頼感を通して,児童達がまた一回り大きく成長してくれているという印象を強くもちました。

2 学期もこれからが本番を迎えることになります。「実りの秋」「充実の秋」となるよう 児童,教職員が一丸となって日々取り組んで参ります。

地域保護者の方々には、朝早くから運動会の準備、そして児童への声援大変有り難うございました。また、PTA執行部をはじめ多くの方々のご支援をいただき、復興なった鉾田小グランドでの運動会が無事終了できたことに心より感謝申し上げます。

< 9~10月の主な行事予定>

9/28(金) いばキラTV「取材」日

10/2(火)所課長管理訪問

10/3(水)学校田稲刈り

10/4(木)市 P連球技会事前打合せ

10 /6(土)~10 /7(日)茨城県児童生徒 科学研究作品展・発明工夫展

(女性プラザ)

10/8(月)体育の日

10/10(水)~10/11(木)6学年宿泊学習 (大洗こどもの城)

10/15(月)指定校訪問

10/20(土)家庭教育学級救命講習会(9:00) 県東地区ものづくり作品展

(鹿嶋市 チェリオ)



学校が変わるQ&Aシリーズ!



Question 1 6 (質問)

最近「いばキラTV(ティービー)」ということばが聞かれるようになりました。どのようなテレビなのですか。教えて下さい。

Answer 1 6 (回答・協議)

「いばキラTV」は,茨城県の運営する インターネットテレビです。10月1日(月) に開局し,茨城の様々な地域情報を配信して 輝く茨城を知ってもらうためのものです。

既に,鉾田小学校は,9月28日(金)の1日をかけて,この「いばキラTV」の取材を受けることになりました。

オンデマンド番組「ぼくらの学校」で,鉾田小学校が紹介されることになっています。 インターネットテレビで鉾田小が紹介される 日時等がわかりましたら,後程,保護者宛に 連絡をさせていただきます。



音楽朝会で全校児童を前に演奏する吹奏楽部児 童たち。(於:体育館 H24.6.15)

15 分程の時間ですので,鉾田小の良さをすべて視てもらうことは難しいですが,今後とも鉾田小の特色を発信できるようにご理解・ご協力の程お願い申し上げます。



~ 学校長のひとりごと~ (その16)

児童期からの食と健康な体づくり



現代は、「飽食の時代」とも言われます。 食べたい物が食べられる時代ですが、一方 食事の在り方、栄養のバランスを考えると 見直さねばならない様々な問題点が見えて きます。

好きな食べ物や糖分の多い食べ物に偏りがちです。特に,子どもの食については,保護者をはじめとする大人が目を行き届かせ,配慮する必要があります。

児童の様子をみていても,運動好きな児童と運動を好まない児童の二極化もみられます。特に肥満気味の児童は,運動を好ま



家庭教育学級でも「親子栄養教室」が開催されま した。(於:鉾田小体育館 H24.6.21)

なくなる傾向が自然に出てきてしまいます。正しい食の在り方を身に付け,運動にも親し みながら,児童期からの健康な体づくりを進めましょう。